## Palmy, Corinna

Liebe Eltern der Lindenfeldschule,

die Herbstferien stehen vor der Tür, vorab aber noch ein paar Informationen für Sie.

Am Freitag endet der Unterricht um 10:35 Uhr. Angemeldete Kinder besuchen die Betreuung wie in der Abfrage erfasst.

Am 30.10.2023 starten wir ganz normal nach Stundenplan. Bitte denken Sie daran, dass Sie bis zum 25.10.2023 das Essen für die Zeit nach den Ferien bestellen müssen.

Die Wahlen für die Schulkonferenz, den Elternbeiratsvorsitz und den Vorsitz des Fördervereins haben stattgefunden. Ich freue mich sehr, dass wir für alle Ämter Eltern gewinnen konnten und bedanke mich bei allen, welche die Ämter bis dato geführt haben.

Mitglieder der Schulkonferenz aus der Elternschaft sind Hr. Baier, Fr. Ott, Fr. Fiebeler, Hr. Müller und Fr. Krick Die neuen Vorsitzenden des Elternbeirats sind Frau Ott (Vorsitz) und Fr. Fiebeler (Stellvertretung)
Die neue Vorsitzende des Fördervereins ist Fr. Heckmann, Hr. Baier übernimmt weiterhin das Amt des 2.
Vorsitzenden.

Das Kollegium hat sich in Absprache mit den Elternvertretern auf eine **neue Leistungsbewertung** verständigt. Die prozentuale Punktevergabe wurde zu Gunsten der Kinder um jeweils 2%-Punkte, in Diktaten um einen Fehler, gesenkt. Die aktuelle Vorgabe können Sie auf der Homepage der Schule einsehen (https://www.lindenfeldschule.de/schulprogramm/).

Vielen Dank an alle, die sich an der Befragung "Besser zur Schule" beteiligt haben. Der "Stadtspaziergang" mit Kindern und Vertretern aus Elternschaft, Gemeinde etc. hat stattgefunden und noch vor Weihnachten wird es ein weiteres AG-Treffen geben, bei welchem auch die Ergebnisse der Befragung vorgestellt und analysiert werden. Zum Thema "Sicherheit auf dem Schulweg" habe ich aber noch ein großes Anliegen. In den letzten Tagen und Wochen haben mich immer wieder Eltern und vermehrt auch Personen aus der Nachbarschaft angesprochen, dass viele Kinder sich nicht an die die Verkehrsregeln halten bzw. diese nicht beachten. Es erreichen mich Berichte von Kindern, die freihändig (und entsprechend unsicher) mitten auf der Straße ohne Helm fahren, Rollerkindern auf der falschen Straßenseite, die nicht auf dem Gehweg rollern, aber auch von rennenden Kindern, die Fangen an der Hauptstraße spielen. Wir als Lehrkräfte thematisieren richtiges Verhalten im Straßenverkehr in regelmäßigen Abständen im Unterricht und sprechen Kinder direkt an, wenn wir es sehen. Ich bin mir sicher, dass Sie alle mit Ihren Kindern den Schulweg und richtiges Verhalten im Straßenverkehr besprochen haben, aber eine Auffrischung ist dringend nötig. Mit Aktionen wie "Besser zur Schule" versuchen wir die Rahmenbedingungen zu verbessern, diese nützen aber alle nichts, wenn die Kinder sich nicht an die Regeln halten. Diese müssen eingehalten werden, auch wenn man in der Gruppe und ohne die Kontrolle von Erwachsenen unterwegs ist. Bitte sprechen Sie eindringlich mit Ihrem Kind, denn manchmal gibt es keine zweite Chance.

Jetzt wünsche ich Ihnen erst einmal schöne und erholsame Ferien.

Mit freundlichen Grüßen

Corinna Palmy Schulleiterin

Lindenfeldschule Sterbachstraße 6 64850 Schaafheim/Mosbach 06073-9213 c.palmy@schulen.ladadi.de

